

"Madre de Dios: Masenawa apuesta por el turismo como actividad sostenible", *Servicios en Comunicación Intercultural Servindi*, Lima, Perú, 10 de octubre de 2019.

Consultado en:

<https://www.servindi.org/actualidad-noticias/30/10/2019/masenawa-apuesta-por-el-turismo-como-actividad-sostenible>

Fecha de consulta: 22/04/2020.



Foto: Coharyima

Coharyima, 310 de octubre, 2019.- La comunidad nativa harakbut de Masenawa viene trabajando en la consolidación de su plan de eonegocios a través de la construcción de su albergue turístico gracias al Programa de Actividades Económicas Sostenibles-PAES que impulsa el Sernanp y el **ECA Amarakaeri**.

Lodge -Overlook Expeditions es la empresa turística a la que están dando forma los hermanos de Masenawa, entre ellos el joven guía de turismo **Daguer Ire**y quien informó como vienen trabajando para implementar su PAES.

Gracias a los consultores **Alejandro Irej** y **Daniel Corisepa** se ha logrado concluir la construcción de una maloca que albergará unas seis camas, una pequeña cocina, restaurante con una vista envidiable y servicios higiénicos. Actualmente vienen dando los últimos retoques.

Con el tiempo y a medida que el turismo se vaya fortaleciendo proyectan construir más cabañas. La idea al inicio es albergar a unos 15 turistas al mes, sobre todo personas adultas.

Daguer Irej viene realizando el inventario de los atractivos turísticos de la comunidad para que, de acuerdo a ello, planificar las actividades que se ofertarán. Por lo pronto, proyectan ofrecer tres días y dos noches para hacer turismo natural y cultural.

Indicó que esta parte de la Amazonía tiene bastante potencial y es una zona virgen, además de estar en la zona de amortiguamiento de la **Reserva Comunal Amarakaeri**.

Masenawa se ubica en el distrito de Madre de Dios, provincia del Manu. Desde Puerto Maldonado se toma un vehículo que en dos horas y media nos lleva a Puerto Santa Rosa. De allí se cruza en bote el río Inambari para luego viajar durante dos horas en otro vehículo hasta Boca Colorado.

En el puerto se contrata los servicios de un bote para surcar durante unas tres horas por el río Madre de Dios, hasta llegar a Masenawa.





Fuente: Publicado el 23 de octubre de 2019 en el portal de Coharyima: <http://www.coharyima.org/noticias/masenawa-apuesta-por-el-turismo-como-actividad-sostenible>